

Nota informativa No. 2 sobre exámenes de ingreso.

Última actualización: Lunes, 11 Mayo 2020 12:13

Visto: 1013

Teniendo en cuenta el cumplimiento por etapas del Plan de Medidas, aprobadas por el Grupo de Trabajo Nacional para enfrentar esta grave pandemia, el Ministerio de Educación Superior dio a conocer en **la [nota informativa No. 2 sobre exámenes de ingreso](#)** lo siguiente:

- Posponer la realización de los exámenes de ingreso a la Educación Superior correspondientes al presente año hasta que la situación sanitaria lo permita.
- Exhortamos a los estudiantes a que intensifiquen su estudio individual en casa, con los materiales e informaciones disponibles.
- Mantendremos informado oportunamente a nuestro pueblo por las vías oficiales y medios digitales de nuestro ministerio (www.mes.gob.cu).

Cubadebate